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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM DEZ DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

 

Aos dez dias do mês de fevereiro de dois e vinte e cinco, às dezenove horas 

e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida 

pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariado pelo Vereador 

Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução do Hino 

Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a presença de todos 

os Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e 

passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 1ª Reunião Ordinária. Em única 

discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao 

Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: E-mail da CEMIG, respondendo a 

Representação 2/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Ofício 49/2025, da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação, apresentando Emenda Supressiva 1 ao Projeto de 

Lei 763/2025 - Regulamenta a verba indenizatória pelo exercício da atividade 

parlamentar – VIAP dos vereadores da Câmara Municipal de Carandaí, revoga a Lei 

Municipal nº 2146/2014 e suas alterações, Lei nº 2371/2020, e dá outras providências. 

Ofício 50/2025, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, informando 

composição, dia e horário das reuniões. Ofício 51/2025, da Comissão de Saúde, 

Saneamento e Meio Ambiente, informando composição, dia e horário das reuniões. 

Ofício 52/2025, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, 

informando composição, dia e horário das reuniões. Ofício 53/2025, da Comissão de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, informando composição, dia e 

horário das reuniões. Ofício 54/2025, da Comissão de Agricultura, Pecuária, 

Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável, informando composição, dia e 

horário das reuniões. Ofício 55/2025, da Comissão de Educação, Cultura, Esportes, 

Lazer, Turismo e Juventude, informando composição, dia e horário das reuniões. 

Ofício 57/2025, da Comissão de Direitos Humanos, do Idoso, de Combate a Fome 

e a Pobreza, informando composição, dia e horário das reuniões. Ofício 61/2025, da 

Comissão de Participação Popular, informando composição, dia e horário das 

reuniões. Indicações 65,71, 72, 73, 74, 75, 76 e 77/2025, da Vereadora Ana Vitória. 

Representação 15/2025, do Vereador Cor Jesus. Indicação 70/2025, do Vereador 

Éder Damasceno. Requerimento 4, 5 e 6/2025 e Indicações 21, 22, 47, 48, 49, 50, 
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51, 52, 53, 54, 61, 62, 63, 64 e 66/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Representação 

16/2025 e Indicações 59, 60, 79, 80, do Vereador Gilmar Tavares. Indicações 67, 68 

e 69/2025, do Vereador Maurício Pereira. Indicações 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 23, 24, 

28, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 88 e 89/2025, do Vereador Patrick 

José. Indicação 90/2025, do Vereador Antônio. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou a 

Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 763/2025 à Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS 

PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e de 

Saúde, Saneamento e Mio Ambiente pela aprovação do Projeto de Lei 2465/2025 – 

Ratifica o Convênio firmado entre o Município de Carandaí e o Consórcio Intermunicipal 

de Tratamento de Resíduos Sólidos Ecotres e dá outras providências. Em primeira e 

segunda discussões e votações, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu 

a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 

2472/2025 – Dispõe sobre a concessão de subvenção. Em primeira e segunda 

discussões e votações, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Gilmar Antônio no 

uso do art. 169, §2º, do Regimento Interno, solicitou dispensa de interstício para 

terceira discussão e votação dos Projetos de Leis 2465 e 2472/2025, sendo o pedido 

aprovado por unanimidade. O Presidente suspendeu a reunião para que a Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação elaborasse o parecer de redação final. Retomando 

os trabalhos, o Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final ao Projeto de 

Lei 2465/2025. O Presidente colocou o referido projeto de lei em terceira discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer 

de redação final ao Projeto de Lei 2472/2025. O Presidente colocou o referido projeto 

de lei em terceira discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. O Vereador 

Gilmar Antônio no uso do art. 241, do Regimento Interno, solicitou a retirada de 

tramitação dos Projetos de Leis 740, 741, 742, 743, 744 e 745/2025, sendo o pedido 

deferido pelo Presidente. Devido ao grande volume de proposições, para serem 

discutidas e votadas, antes de iniciar a segunda parte da reunião, o Presidente 

informou que será cronometrado o tempo de discussão, para cumprir o prazo 

regimental disposto no art. 195 do Regimento Interno, notadamente o que dispõe sobre 

a segunda parte, que menciona a duração de duas horas para as discussões e 
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votações. Desta forma, informou que em cumprimento ao art. 203 do Regimento 

Interno, as proposições que não forem lidas para discussão e votação nesta ordem do 

dia, passarão a integrar a pauta da reunião subsequente. Em cumprimento ao prazo de 

duração regimental, o Presidente consultou o Plenário, para que as proposições, de 

cada vereador, sejam votadas em bloco, sendo aprovado por unanimidade. Indicação 

65/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

reconstrução de quebra-molas. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 71/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de aquisição de cadeirinha de bebê. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 72/2025, da Vereadora Ana 

Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de limpeza de lotes. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 73/2025, da Vereadora 

Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção de ruas. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 74/2025, da 

Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção 

de ruas. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

75/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

manutenção de rua. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 76/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de manutenção de rua. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 77/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de manutenção da quadra do Bairro Cohab. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 15/2025, do 

Vereador Cor Jesus, apontando à DER-MG a necessidade de colocação de placas 

indicativas. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

70/2025, Vereador Éder Damasceno, apontando ao Poder Executivo a necessidade 

de manutenção de rua. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 4/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre recurso enviado pelo Dep. Luiz Fernando. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 5/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio, solicitando ao Poder Executivo informações sobre emendas impositivas. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 6/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, solicitando ao Poder Executivo informações sobre a 

aplicação da Lei Paulo Gustavo e da Lei Aldir Blanc. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Indicação 21/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 
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apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção e conclusão da obra no 

Morro do Córrego Vicente. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 22/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de manutenção em rua da comunidade do Moreiras. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 47/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

reativação do Conselho Municipal Antidrogas. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 48/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção de estradas na 

comunidade do Moreiras. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 49/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de manutenção de estradas na comunidade do Bom Jardim. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 50/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

manutenção de estradas na comunidade do Campestre. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 51/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de extensão de rede elétrica. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 52/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de extensão 

de rede elétrica. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 53/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de manutenção de estradas. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 54/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de colocação de redutores de velocidade. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 61/2025, do Vereador 

Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de melhorias em 

passagem de ponte. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 62/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de instalação de quebra-molas. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 63/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de equiparação salarial de cargos. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 64/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de reforma 

de estrutura e instalação de câmeras de segurança. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 66/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 
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apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção de rua. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 16/2025, do 

Vereador Gilmar Tavares, apontando à CEMIG a necessidade de troca de poste. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 59/2025, 

Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade de aquisição 

de parquinho. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

60/2025, Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

pavimentação de ruas. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 79/2025, Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de captação de águas pluviais. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 80/2025, Vereador Gilmar Tavares, apontando 

ao Poder Executivo a necessidade de melhorias em rua. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 67/2025, Vereador Maurício 

Pereira, apontando ao Poder Executivo a necessidade de conclusão de calçamento. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 68/2025, 

Vereador Maurício Pereira, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

patrolamento e encascalhamento de estrada. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 69/2025, Vereador Maurício Pereira, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de canalização de córrego. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 10/2025, Vereador 

Patrick José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de revitalização de praça. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 11/2025, 

Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção 

de campo de futebol. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 12/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de construção de lombadas. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 13/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de poda de árvores. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 14/2025, Vereador Patrick José, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de troca de lâmpadas em postes. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 15/2025, Vereador Patrick José, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de operação tapa-buracos. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 16/2025, Vereador 

Patrick José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de reforma de telhada de 

salão. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 
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23/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

instalação de placas indicativas. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 24/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de recapeamento de asfalto. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Indicação 28/2025, Vereador Patrick José, apontando 

ao Poder Executivo a necessidade de instalação de pontos de ônibus. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 40/2025, Vereador 

Patrick José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de instalação de placa 

indicativa. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

41/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

instalação de placas indicativa. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 42/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de manutenção de estrada. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 43/2025, Vereador Patrick José, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de manutenção em rede elétrica. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 44/2025, Vereador Patrick José, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de instalação de lixeiras. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 45/2025, Vereador 

Patrick José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de limpeza na ETE. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 81/2025, 

Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de instalação 

de academia. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

82/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

limpeza e manutenção de rua. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 83/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de patrolamento e encascalhamento de estrada. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 84/2025, Vereador 

Patrick José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de patrolamento e 

encascalhamento de estrada. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 85/2025, Vereador Patrick José, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de iluminação pública. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 86/2025, Vereador Patrick José, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de troca de luminárias. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Indicação 87/2025, Vereador Patrick José, apontando 

ao Poder Executivo a necessidade de construção de quadra. Em única discussão e 
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votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 88/2025, Vereador Patrick José, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de pavimentação de ruas. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 89/2025, Vereador 

Patrick José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção de rua. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 90/2025, do 

Vereador Antônio, apontando a necessidade de calçamento/pavimentação de Rua do 

Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Não 

havendo vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE 

DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e 

solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a presença de 

todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas 

e trinta e cinco minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e 

arquivado eletronicamente. Eu, Patrick José Santos Oliveira, Secretário, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da 

Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 10 de fevereiro de 2025.
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